

Presse Nationale

► Politique



Conseil des ministres /Commission électorale indépendante (CEI) : voici les 15 nouveaux membres de la Commission centrale

Au terme du Conseil des ministres tenu le 25 septembre 2019 à la Préfecture de Dimbokro, à la faveur de la visite d'Etat qu'effectue le Président de la République, Alassane Ouattara, dans la Région du N'zi du 25 au 28 septembre, le porte-parole du gouvernement, Sidi Tiémoko Touré, a annoncé que le Conseil a donné son accord en vue de la nomination des 15 membres de la Commission centrale de la Commission électorale indépendante (CEI). • Monsieur KONE Sourou, proposé par le Président de la République ; • Monsieur Ibrahima BAYO, proposé par le Ministre chargé de l'Administration du Territoire ; • Monsieur COULIBALY Kuibert, Magistrat, proposé par le Conseil Supérieur de la Magistrature ; • Monsieur KOUAME Adjoumani Pierre, proposé par la Plateforme des Organisations de la Société Civile pour l'Observation des Elections en Côte d'Ivoire (POECI) ; • Madame SANOGHO Alimata Epse PORQUET, proposée par la Plateforme Panafricaine des Femmes et des Jeunes pour la Paix, la Démocratie et la Gouvernance (2PFJ) ; • Madame YOLI BI KONE Klintio Marguerite, proposée par la Plateforme des Organisation de la Société Civile pour des Elections Apaisées Crédibles et Equitables en Côte d'Ivoire (PEACE-CI) ; • Monsieur Julien Fernand GAUZE, proposé par le Groupe de Plaidoyer et d'Actions pour une Transparence Electorales (GPATE) ; • Me YAPOBI Ketty Yolande née NIABA, Avocat près la Cour d'Appel d'Abidjan, proposée par le Barreau ; • Monsieur BAMBA Sindou, proposé par le Conseil National des Droits de l'Homme (CNDH) ; • Monsieur TRAORE Méfoua, proposé par le Rassemblement des Houphouëtistes pour la Démocratie et la Paix (RHDP), groupement politique au pouvoir ; • Monsieur EBROTIE Emile, proposé par le Rassemblement des Houphouëtistes pour la Démocratie et la Paix (RHDP), groupement politique au pouvoir ; • Monsieur ADJA Awo Serges Alain, proposé par le Rassemblement des Houphouëtistes pour la Démocratie et la Paix (RHDP), groupement politique au pouvoir ; • Madame LAGOU Adjoua Henriette, proposée par le Groupement des Partenaires politiques pour la Paix (GP-PAIX), l'Alliance des Ivoiriens pour la Démocratie (AID), l'Union des Masses Populaires pour la Patrie (UMPP) et le Renouveau Démocratique, groupements politiques de l'opposition ; • Monsieur DOGOU Alain dit GOBA Maurice, proposé par l'Alliances des Forces Démocratiques de Côte d'Ivoire (AFD-CI), groupement politique de l'opposition ; • Monsieur YAPI Yapo Daudet, proposé par la Ligue des Mouvements pour le Progrès (LMP) groupement politique de l'opposition.



Prévention des génocides sur la Côte d'Ivoire : voici le communiqué du CNDH relatif au rapport d'alerte précoce du Centre Simon Skjodt

Dans une déclaration faite le 25 septembre 2019 à Abidjan, la présidente du Conseil national des Droits de l'Homme de Côte d'Ivoire (CNDH), Namizata Sangaré, a réagi au rapport du Centre Simon Skjodt d'alerte précoce sur la Côte d'Ivoire de juillet 2019 intitulé : « Des élections incertaines : prévenir les atrocités criminelles en Côte d'Ivoire ». « Le CNDH note que ce rapport alarmant sur le processus électoral de 2020 qualifié "d'incertain" et sur l'environnement social de façon générale, ne présente que des scénarii de violences graves et d'atrocités criminelles. Cette approche est de nature à saper le moral des populations dans la dynamique des efforts de consolidation de la paix et de la cohésion sociale », a déploré la présidente du CNDH. Namizata Sangaré a invité les « amis de la Côte d'Ivoire à accompagner le gouvernement en vue de rassurer les populations et la communauté internationale pour un environnement propice à des joutes électorales ouvertes, transparentes et apaisées.



Visite d'Etat dans le N'zi/Ouattara à Dimbokro depuis hier : plus de 3 000 militaires, policiers et gendarmes déployés

Le Président de la République, Alassane Ouattara, est arrivé le 25 septembre 2019 à Dimbokro pour une visite d'Etat de quatre jours dans la Région du N'zi. A cet effet, plus de 3 000 militaires, policiers et

gendarmes ont été déployés pour la sécurisation de ce déplacement officiel. Le premier meeting est prévu ce jeudi 26 septembre à Kouassi-Kouassikro.

> Economie



4ème édition de la Journée nationale de partenariat : l'Etat et le privé se donnent rendez-vous le 7 octobre

Les derniers détails de la 4ème édition de la Journée nationale de partenariat Etat-Secteur privé (JNP 2019) sont bouclés. Organisée par le Secrétariat exécutif du Comité de concertation Etat-Secteur privé (SE-CCESP) en partenariat avec le groupe de la Banque africaine de développement (BAD), elle s'est fixée au 7 octobre, au Sofitel Abidjan Hôtel ivoire à Cocody. C'est ce qui ressort du petit déjeuner-débat organisé hier au siège du Se-Ccesp.



Gaoussou Touré, ministre de la Promotion de la Riziculture: "La riziculture occupe une place de choix dans la politique agricole"

Le ministre de la Promotion de la riziculture, Gaoussou Touré, a expliqué, le 20 septembre 2019 à Abidjan, que « la riziculture a occupé et occupe encore aujourd'hui une place de choix dans les différentes politiques agricoles en Côte d'Ivoire ». Il s'exprimait à l'occasion de la cérémonie de remise de parchemins à 120 riziculteurs et étudiants, au bureau économique de l'ambassade de Chine en Côte d'Ivoire, à Cocody-Angré.



Travail des enfants dans la cacaoculture : le leadership de Dominique Ouattara salué

A l'occasion des échanges avec la sous-secrétaire américaine pour les Affaires internationales du travail, Martha Newton, et le Président du National Democratic Institute (NDI), Derek Mitchell, le 20 septembre 2019 à Washington au USA, la Première Dame de Côte d'Ivoire, Dominique Ouattara, a été félicitée pour son leadership en matière de lutte contre la traite et les pires formes de travail des enfants, notamment dans la cacaoculture.

> Société



Alphabétisation, ville de Grand-Bassam, promotion du sport : la délégation ivoirienne s'accorde avec l'Unesco à New York

En marge de la 74ème Assemblée générale de l'ONU, le Vice-Président de la République, Daniel Kablan Duncan, a échangé, le 24 septembre 2019, avec la directrice générale de l'Unesco, Audrey Azoulay. Il s'est agi pour les deux parties de voir comment la Côte d'Ivoire pourrait obtenir des appuis conséquents de la part des partenaires financiers. Puis l'accompagnement de l'Unesco a été requis également en matière d'alphabétisation. Et d'autres sujets parallèles, tel que le sport, ont été évoqués au cours de cette rencontre.



Lutte contre la malnutrition: Daniel Kablan Duncan présente les efforts de la Côte d'Ivoire

En marge de la 74e Assemblée générale de l'Onu ouverte le 24 septembre 2019 à New York, le Vice-Président ivoirien, Daniel Kablan Duncan, a présenté les efforts de la Côte d'Ivoire dans la lutte contre la malnutrition, lors d'une réunion des membres du mouvement pour le renforcement de la nutrition, appelé mouvement Sun. Kablan Duncan a cité entre autres efforts : la mise sur pied du Conseil national pour la nutrition, l'alimentation et le développement de la petite enfance qu'il supervise lui-même. Egalement le plan multisectoriel ivoirien pour la période 2016-2020 qui prévoit une enveloppe de 470 millions de dollars.



Maison d'arrêt et de correction : la grève annoncée dans les prisons suspendues

Le Collectif des syndicats pénitentiaires de Côte d'Ivoire (SYNAPAP-CI, le SYNAP-CI et le SYAP-CI) a, à travers un communiqué rendu public par le ministère en charge de la Justice le 25 septembre, suspendu son mot d'ordre de grève devant entrer en vigueur ce jeudi 26 septembre 2019.

A l'International

> Politique

Côte d'Ivoire: la composition de la nouvelle commission électorale dévoilée



La composition de la commission centrale de la nouvelle Commission électorale indépendante (CEI) a été dévoilée lors du Conseil des ministres qui s'est tenu mercredi à Dimbokro où le Président Alassane Ouattara est en visite d'Etat. Quinze membres doivent siéger dans cette commission : trois de la majorité, trois de l'opposition, trois des institutions et six de la société civile. Et sans surprise, aucun représentant du PDCI et d'EDS (la plateforme qui comprend le FPI Gbagbo) n'a accepté d'envoyer de représentant.

Vu sur le Net

> Politique



Visite d'Etat dans le N'zi : Le Chef de l'Etat communique avec la population

Annoncé depuis plus d'une semaine, le Président de la République, Alassane Ouattara est arrivé à Dimbokro ce mercredi 25 septembre, aux environs de 9H (heure locale) pour une visite d'Etat de quatre jours, du 25 au 28 septembre, dans la Région du N'zi. À son arrivée dans la cité du bonheur partagé et du soleil radieux, le Chef de l'Etat Alassane Ouattara a été accueilli par le Chef du gouvernement, Amadou Gon Coulibaly, des membres du gouvernement, des présidents d'institutions, des membres du cabinet présidentiel, le Préfet de région par intérim, les autorités politiques, administratives et coutumières.

> Economie



3 nouveaux échangeurs bientôt construits à Abidjan : Voici les lieux et les personnes à dédommager

Trois nouveaux échangeurs seront bientôt construits à Abidjan. Le projet a été adopté, ce mercredi 25 septembre 2019, lors du Conseil des ministres présidé par le Président Alassane Ouattara, à Dimbokro, en marge de la visite d'Etat qu'il effectue dans la région du N'zi. Les 3 carrefours qui sont concernés par la construction de ces 3 échangeurs sont les carrefours de l'Ecole de police, la Riviera 3 et la Riviera Palmeraie. « C'est un investissement d'environ 5 milliards de FCFA qui va être fait », a dit Sidi Touré, le porte-parole du gouvernement. Selon lui, 322 biens, 437 personnes seront affectées par la construction, sans oublier les 9 bâtisses. Il a toutefois tenu à rassurer que tous seront dédommagés.

> Société



Électrification rurale: la localité d'Ahouniassou mise sous tension

En marge de la visite d'Etat qu'il effectue dans la Région du N'zi du 25 au 28 septembre 2019, le Président de la République, Alassane Ouattara, a mis sous tension la localité d'Ahouniassou, dans le département de Dimbokro, le 25 septembre 2019, sous les cris de joie des populations. Le coût des travaux est estimé à 81 millions de FCFA. De 2012 à fin août 2019, ce sont au total 21 localités qui ont été prises en compte par le Programme National d'Électrification Rurale (PRONER) 2020 dans le département de Dimbokro. (Source : CIG-Côte d'Ivoire)



Santé: Décès mystérieux à Yérétiélé, « Il ne s'agit pas d'une maladie mystérieuse mais d'une carence de vitamine B1 » Dr Aka Ouélé

Suite à la mystérieuse maladie qui a causé une dizaine de décès depuis juillet 2019 à Yérétiélé, dans le département de Dianra au nord-ouest de la Côte d'Ivoire dans la région du Béré, le ministre de la Santé et de l'Hygiène publique, Dr Aka Ouélé a expliqué le mal ce mardi 24 septembre 2019 sur les antennes de la Radiodiffusion télévision ivoirienne (RTI). Pour lui, il ne s'agit pas d'une maladie mystérieuse, mais d'une carence de vitamine B1. "L'investigation qui a été faite, c'est que nous sommes dans un cas de malnutrition dû à un manque de vitamine B1 ; la diamine. Et cela est dû à l'alimentation dans la zone", a expliqué le ministre. Il a présenté ses condoléances aux familles éplorées et assuré que "la situation est parfaitement sous contrôle aujourd'hui".

Agence de Presse

> Politique

Le Président Ouattara attendu ce jeudi à Kouassi-Kouassikro



Le Président de la République, Alassane Ouattara, dans le cadre de la visite d'Etat qu'il a entamée mercredi dans la Région du N'Zi, est attendu ce jeudi à Kouassi-Kouassikro où il livrera son premier message aux populations locales mobilisées. La commune a fait sa toilette des grands jours pour recevoir pour la première fois la visite d'un Chef de l'Etat. Les rues sont parées aux couleurs nationales et une ambiance de fête y règne. Un concert musical et autres manifestations ont été organisés la veille par des sociétés commerciales.

> Economie



553,6 milliards FCFA de marchés publics approuvés à fin juin 2019

Le montant des marchés publics approuvés à fin juin 2019 en Côte d'Ivoire s'élève à 553,6 milliards FCFA contre 638,6 milliards FCFA à la même période en 2018, soit une baisse de 13,3%. L'information a été donnée mercredi à Dimbokro par le porte-parole du gouvernement, Sidi Tiémoko Touré, également ministre ivoirien de la Communication et des Médias au terme d'un Conseil des ministres présidé par le Chef de l'Etat ivoirien Alassane Ouattara.



Plus de 100 millions disponibles en novembre pour les projets des jeunes dans le N'zi (Ministre)

Plus de 100 millions de FCFA seront mis à la disposition des jeunes du N'zi en novembre pour financer leurs projets, a affirmé le ministre de la Promotion de la Jeunesse et de l'emploi des Jeunes, Mamadou Touré au sortir du Conseil des ministres, mercredi à Dimbokro. Ce fonds sera mis à la disposition des jeunes dans le cadre du Programme social du gouvernement (PS GOUV), a fait savoir Mamadou Touré. Il a ajouté que de grands travaux vont également se faire dans cette région au bénéfice des jeunes.

> Société



Visite d'Etat : le quartier Braidy extension de Bocanda mis sous tension électrique vendredi

Le quartier Braidy extension de Bocanda sera mis sous tension électrique vendredi, à la faveur de la visite d'Etat entamée mercredi par le Président de la République, Alassane Ouattara, dans la Région du N'zi (Centre-est). Des populations de ce quartier situé à quelques encablures du centre ville de Bocanda, ont exprimé mercredi leur gratitude au Président Ouattara, pour ce projet qui vient comme un soulagement pour elles.



Un décret adopté pour l'enregistrement au registre national des personnes physiques

Un décret relatif à l'enregistrement au Registre national des personnes physiques (RNPP) et à l'attribution de Numéro national d'identification (NNI) a été adopté lors du Conseil des ministres tenu, mercredi, à Dimbokro, dans le cadre de la visite d'Etat qu'effectue le Président de la République, Alassane Ouattara, du 25 au 28 septembre dans la Région du N'Zi. Ce décret, précise le porte parole du gouvernement, Sidi Touré, institue la gratuité de la procédure d'enregistrement au RNPP et l'attribution du NNI. Ainsi chaque personne résident ou de passage en Côte d'Ivoire reçoit gratuitement le NNI lors de son enregistrement au RNPP.



La ministre de la Famille échange avec les femmes du N'zi sur des opportunités de leur épanouissement

La ministre Bakayoko-Ly Ramata a instruit les femmes du N'zi sur les opportunités qu'offre le ministère de la Femme, de la Famille et de l'Enfant aux femmes de Côte d'Ivoire en vue de leur épanouissement, lors d'une rencontre, mercredi en marge du Conseil des ministre tenu à Dimbokro. Bakayoko-Ly Ramata a expliqué aux femmes le rôle et l'importance des Instituts de formation et d'éducation féminine (IFEFF), des Centres de protection de la petite enfance (CPPE), des Centres socio-éducatifs et du Fonds-femmes qui, a-t-elle souligné, permettent l'alphabétisation, l'encadrement des enfants et leur protection, et le financement des activités génératrices de revenus.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci





Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.